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			El PSOE de Alcalá afirma que el Gobierno Local no quiere que la FAMPA forme parte del Consejo de Infancia
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“En el borrador aprobado por Junta de Gobierno se veta expresamente a la Federación de AMPAs”, explican los socialistas





A la espera de ver que ocurre con el asunto de El Encín mañana mismo, la actualidad política en Alcalá llevaba el marchamo de la educación, ya que el PSOE de la localidad denunciaba que el Gobierno Local había excluido a la FAMPA del Consejo de Infancia que debe poner en marcha para que Alcalá sea Ciudad Amiga de la Infancia.

"A finales de 2012 el Ayuntamiento de Alcalá firmó un Proyecto de Colaboración entre Corporaciones Locales para el desarrollo del Proyecto de Promoción de los Derechos de la Infancia y la Adolescencia. Nuestro Ayuntamiento ya disponía de un Consejo Local de Atención a la Infancia que durante los últimos años ha sido olvidado sistemáticamente por el equipo de Gobierno del PP, que no ha convocado dicho Consejo desde 2007, pese a ser aprobada y demandada por el Pleno su convocatoria. Sin embargo, la firma de este nuevo convenio obligaba al equipo de Gobierno a crear un Consejo Municipal de Infancia.  Durante los últimos meses, el Grupo Municipal Socialista ha participado activamente en la redacción del Reglamento regulador de dicho Consejo de Infancia, realizando una docena de aportaciones con el espíritu de mejorar el funcionamiento y participación en el mismo", explicaba el partido.

La edil socialista responsable del área de Infancia, Begoña Cristellys, afirma en este sentido que “dentro de esta línea constructiva solicitamos la inclusión de un representante de la Federación de la Asociación de Padres y Madres de Alumnos y Alumnas (FAMPA) en el Consejo Municipal de la Infancia al objeto de dar cumplimiento a uno de sus objetivos principales: propiciar el conocimiento y la divulgación de los derechos de la Infancia, así como los deberes de padres y madres”. Cristellys denunció la “nula importancia e implicación de este equipo de Gobierno en el área de Juventud e Infancia, como demuestra el hecho de no convocar el Consejo Local de Atención a la Infancia pese a que hubo un mandato del pleno hace ya seis años, y la dejadez en las convocatorias y contenidos del Consejo de la Juventud durante esta legislatura y la anterior”.  La concejala socialista afirma que “al preguntar en Comisión, el pasado 24 de abril, por la situación del mismos fuimos informados de  la negativa del equipo de Gobierno a incluir nuestra propuesta, sin dejar espacio para más debate, y en la Junta de Gobierno Local del 3 de junio nos encontramos con que el borrador que quiere aprobar el Partido Popular no incluye a ningún representante de la FAMPA y veta abiertamente su inclusión en el Consejo”.

En el mismo sentido, la edil socialista responsable del área de Educación, Yolanda Besteiro, recuerda que “en otros Consejos de Infancia de municipios de toda España es habitual contar con la presencia de padres y madres de alumnos. Sin embargo, en Alcalá el PP quiere vetar a la FAMPA sin debate alguno y lo hace, además, en Junta de Gobierno Local”. La concejala socialista defendió la necesidad de que la FAMPA sea incluida reiterando que “los Consejos se enriquecen y aportan un mayor valor a su cometido cuando tienen carácter transversal y se puede contar con los diferentes puntos de vista, aportando todas las partes interesadas, ya que  la visión de los padres y madres afecta necesariamente a este Consejo”.

Por su parte, el Portavoz de los socialistas, Javier Rodríguez Palacios, afirmó que “desde el Grupo Socialita hemos intentado reforzar el papel participativo y la voz de este órgano para que sus reuniones no queden en mera anécdota como ocurre con otros Consejos, como el de Juventud, que ha sido sistemáticamente desatendido y vaciado de contenido por parte del ejecutivo local. Desde el Grupo Socialista vamos a oponernos a esta decisión que supone un auténtico sinsentido”. Rodríguez Palacios se dirigió además al primer edil, Javier Bello, para exigirle “una rectificación inmediata a una medida impuesta sin justificación alguna y que pone de manifiesto la nula voluntad de este equipo de Gobierno por apostar por una participación real y activa de los vecinos y vecinas en las actividades municipales”.

 



 




Escribir un comentario




	
	Nombre (requerido)



	
	E-mail



	
	Sitio web



	
	Título



	



	[image: Código de seguridad]

	Refescar

	




	Enviar


	Cancelar


	



	
	



JComments




           
       

 




           			
          		
          
        

 
 


	  		
					El Tiempo
		

			
					

 


















		

			
					A Todo Color
		

			
					[image: ]











		

			
					
Las Entrevistas del Telescopio


		

			
					




		

			
					Redes Sociales
		

			
					

 [image: ]

































[image: ]




























		

			
					Noticias Relacionadas
		

			
					
 
		
							
		 	El PSOE de Alcalá hace un balance muy positivo de la primera fase de su campaña “Alcalá Insostenible”			
		
			

			

				
	
							
		 	Javier Rodríguez Palacios representó al PSM en la firma del Acuerdo Marco sobre la Ley de Administración Local			
		
			

			

				
	
							
		 	Rodríguez Palacios, delegado por Madrid en la Conferencia Política del PSOE en noviembre			
		
			

			

				
	
							
		 	El PSOE de Alcalá pide al Gobierno Local que actúe en los embargos de Puerta de Madrid			
		
			

			

				
	
							
		 	El PSOE de Alcalá afirma que el montaje de los encierros lo están haciendo trabajadores municipales			
		
			

			

				
	
							
		 	El PSOE de Alcalá pedirá el nombramiento de un Delegado Instructor en el Tribunal de Cuentas			
		
			

			

				
	
							
		 	El PSOE de Alcalá afirma que la privatización del Ferial hubiera sido menos rentable que la gestión directa			
		
			

			

				
	
							
		 	El PSOE de Alcalá explicará a los vecinos lo ocurrido con la moción de censura			
		
			

			

				
	
							
		 	El PSOE de Alcalá afirma estar preocupado por el futuro de TecnoAlcalá			
		
			

			

				
	
							
		 	La Fiscalía del Tribunal de Cuentas investigará las irregularidades detectadas por la Cámara de Cuentas en Alcalá			
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